

人生は、「お金」だ！

金丸金造氏の金言「今だけ、金だけ、自分だけ」

あなたは、どう思いますか？

突然、金丸金造氏から電話があった。

私、[黄輝光一の公式サイト](#)の「人の為に尽くす」「愛と奉仕」「宮沢賢治のしあわせ論」に対する「クレーム」です。すなわち、どんなに理想論を述べても、この世の中お金がすべて、お金がなければ絶対に幸せにはなれないという金言を述べました。

確かに、巷のよく売れる本は、ほとんどが「[人生は楽しむ為にある](#)」と書いてある。その楽しむ為には、お金がもちろん必要です。ズバリ言えば、[楽しみの大きさは、お金の量に正比例](#)。お金があれば、月にだっていける。夢のほとんどが実現可能だと。

私は、6月5日に、金丸氏への「反論」のメッセージを書き、公開いたしました。

しかし、もちろん金丸氏の見解は、なるほどと思わせる部分も、多々あります。

さて、「東京サロン」の皆さん！失礼ながら、私も含め、時間はたっぷりあるわけではありません。[短い人生、「大いに楽しみましょう！」](#)という言葉に、異論はないと思われませんが・・・さあ、どうでしょう。あなたの死生観と直結する「[楽しむ](#)」とはいったい何か？人生の目的は、[本当の幸せとは、「お金のなか](#)」それとも、・・・

百花繚乱、千言錯綜。解答はあるのか！

テーマ1 「今だけ、金だけ、自分だけ」の意味するところは

テーマ2 あなたが、億万長者なら、いったい何にお金を使いますか？

テーマ3 10億円あたらたら、あなたは神に感謝しますか？

テーマ4 ①お金・②健康・③精神（こころ） 一番大切なのは？

テーマ5 蔓延する「自己中病社会」。誹謗中傷、「争い」がたえない混沌社会。

[いったい、何が欠けているのでしょうか？](#)

次回 「東京サロン」 7月8日（月曜日） PM1：30 お待ちしております